

校訓 なかよく かしこく たくましく



ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を ～みんなでつくる 笑顔あふれる学校づくり～

どこかで春がうまれてる？ 春の訪れを少し感じる「節分・立春」

2月になります。2月は、1年の中でも短い月ですから、あっという間に逃げてしまうとも言われます。今年の立春は、2月3日です。「春が立つ」と書いて、春の季節の始まりである「立春」と言われる日です。「節分」は調べてみたら、江戸時代頃からは、立春の前日を「節分」と言うようになったそうです。今年は昨年がうるう年でしたので、立春が2月3日になり、節分が4年ぶりに2月2日になります。

(そろそろニュースでも、なぜ今年は節分が2月2日で、3日が立春なのか詳しく報道されると思いますが・・・) まだまだ、寒い日が続きます。後期後半も、残すところ2月、3月の2ヶ月となりました。今から本格的に今年度のまとめ、来年度、4月からの準備の時となります。インフルエンザ等の感染症も心配です。どうぞ、体調管理に充分気をつけられ、春の訪れに備えていきましょう。



給食週間

今週は、給食週間でした。今年のテーマは「お米の変身」です。今日で給食週間は終わりましたが、給食週間を振り返り、給食の始まりや食に関する感謝等、ご家庭でも話題にされてください。「おいしい給食」毎日HPにてお知らせしています。そちらもご覧ください。

人参収穫学習 3年生

1月29日（水）、地域にお住まいの、内藤さんと神田さん（地域学校協働活動推進員）に来校していただき人参収穫学習がありました。立派な人参が育っていました。子ども達の毎日かかさないお世話が、人参を大きく成長させたのだと思います。内藤さんもとても感心されました。お世話になりました。



2月の行事（予定）

- 6日（木）普通日課5時間（職員研修等のため）
- 10日（月）武蔵ヶ丘中学校説明会（午後～6年生）
- 13日（木）新入児体験入学
- 18日（火）第3回学校運営協議会
- 19日（水）午前中授業・給食なし（本町職員研修会のため）
- 27日（木）授業参観・学級懇談会

